
Pièces 7 Pièces

Superficie 160 m²

Référence 627V3493M

Prix 749 000 €

Pégomas
Maison à vendre (06580)
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Exclusivite  l'agence  de  provence  vous  propose  à  la  vente  proche  du  centre  de

pégomas à pied,  cette  jolie  maison de 160 m² habitables  composée au rdc d'un

appartement  3  pièces  avec  séjour  cuisine  2  chambres  salle  de  douche  avec  wc,

salon  tv,  cuisine  d'été  et  atelier,  dressing,  terrasse  couverte,  et  à  l'étage  d'un

appartement 4 pièces composé d'un hall,  salon, vaste séjour avec balcon cuisine

équipée, salle de bains, 3 chambres, wc séparé les deux accès sont indépendants

et  cette  maison  pourrait  donc  accueillir  deux  familles.  À  l'extérieur,  vous  pourrez

jouir d'un garage double de 49 m² avec ...

Agence de Provence offers  for  sale  Close to  the center  of  Pégomas on foot,  this

pretty  house  of  160  m²  living  space  composed  on  the  ground  floor  of  a  3-room

apartment  with  living  room,  kitchen,  2  bedrooms,  shower  room  with  WC,  TV

lounge,  kitchen  d  summer  and  workshop,  dressing  room,  covered  terrace,  And

upstairs of a 4-room apartment composed of a hall,  living room, large living room

with  balcony,  fitted  kitchen,  bathroom,  3  bedrooms,  separate  WC  The  two

accesses  are  independent  and  this  house  could  therefore  accommodate  two

families. Outside, you can enjoy a 49 m² double garage with wine ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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